



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA ■ CENTRO CULTURAL HISPANO-JAPONÉS

La Embajada de Japón habla de la Semana Cultural como un “referente en España”

■ Keiichiro Morishita, representante del país nipón, inauguró esta cita que alcanza su decimotercera edición bajo el lema “Unión”

P.M.R.

La decimotercera edición de la Semana Cultural del Japón bajo el lema “Unión” arrancó ayer convertida en todo un referente de las actividades culturales relacionadas con el país nipón que se celebran actualmente en España. Así lo destacó el Ministro de la Embajada de Japón en nuestro país, Keiichiro Morishita, que añadió que Salamanca “se ha convertido en un centro de referencia para la difusión de la cultura japonesa”. El representante de la embajada nipona recordó sus años de estudiante de español en Salamanca y destacó los acuerdos firmados el pasado mes de noviembre por el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, en Japón.

Por su parte, el director del Centro Cultural Hispano-Japonés, Ovidi Carbonell, afirmó que la peculiaridad de este año es que la Semana Cultural “coincide con el cuarto centenario del inicio de las relaciones diplomáticas entre España y Japón”. Carbonell también añadió que, tras el terremoto de Japón de 2011, los lazos entre estos dos países “son cada vez mayores”.

Mientras, la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Universidad, Noemí Domínguez, destacó esos cuatro siglos de amistad “sin desencuentros” y definió la relación entre España y Japón como un perfecto “ensamblaje” haciendo un símil con el método de construcción del pabellón nipón en la Exposición Universal de Sevilla.

El acto de inauguración se completó con un concierto a cargo de Atsushi Saito.



Ovidi Carbonell, Noemí Domínguez, Keiichiro Morishita e Hiroyasu Yoshioka.



Asistentes a la inauguración de la Semana Cultural del Japón.

EL DATO

INTENSO PROGRAMA. Aunque es más breve que en años anteriores, la Semana Cultural del Japón se extenderá hasta el viernes con un intenso programa. Además de los talleres de grabado en piedra de Villamayor que tendrán lugar desde hoy y hasta el viernes, destaca el taller de juegos infantiles que tendrá lugar mañana jueves a las 18:30 horas. Además, el viernes a las 19:30 está programada una charla sobre manga a cargo de Marc Bernabé. Todos los actos tendrán lugar en el Centro Hispano-Japonés.